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Minuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia y

por mandato del Cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor intendente

municipal, don Federico Sciurano, en virtud del estudio que fuera encomendado por el

Gobierno de la Provincia, a través de la Secretaría de Desarrollo Sustentable y

Ambiente, a fin de analizar la situación de contaminación del agua de la Bahía de

Ushuaia y el sistema de vertidos cloacales de la ciudad, realizados con financiación del

Consejo Federal de Inversiones (CFI).

A tal efecto solicitamos nos informe acerca del grado de avance del estudio

mencionado y, si éste ha sido concluido, la remisión de copia del mismo.

Sin otro particular, lo saludo atentamente.
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